



1.12.2020

Pressemitteilung

Sportkreispräsident Erich Hägele gratuliert Backnangs Noch-Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper zum Wahlsieg in Stuttgart

„Deine tolle Leistung in der Stadt Backnang und der engagierte persönliche Wahlkampf“ waren laut Sportkreispräsident ausschlaggebend für den deutlichen Wahlsieg. Viele Aufgaben warteten auf den neuen Stuttgarter Oberbürgermeister, die in der Vergangenheit versäumt worden seien, so Hägele, der in Bezug auf den Sport mehrere Anregungen an Dr. Frank Nopper weitergab. So empfahl er eine „Neuordnung des Neckargeländes um die Mercedes-Benz-Arena“ nebst der Möglichkeit, ein neues Vereinszentrum des VfB zu errichten, um auch den Damenfußball etablieren zu können. So könnte auch ein Museum des Vereins in Angriff genommen werden. Weiterhin sei ein „Leichtathletikstadion auf der Festwiese“ unumgänglich, ebenso der Bau zeitgemäßer Sporthallen. Ein langfristiges Konzept, zusammen mit Fachverbänden und Vereinen, um große Sportereignisse in der Landeshauptstadt möglich zu machen, sei ebenfalls notwendig. Nicht zu vergessen sei die „tatkräftige Hilfe der Stadt“ für die von den Auswirkungen von Covid 19 betroffenen Vereine. Als weitere Themen sprach Hägele die Sicherheit am Abend sowie ein klares Verkehrskonzept an. Für 18 wirkungsvolle Jahre als Backnanger Oberhaupt dankte Erich Hägele nicht nur in seinem, sondern auch im Namen der Sportkreises Rems-Murr und Stuttgart, verbunden mit den besten Wünschen für eine erfolgreiche Amtszeit.